



COVID-19, LE VIRUS QUI A TOUT CHANGÉ

Pages 2 à 6



POUR MOI QUOI...

On parle de désastre économique et social à cause du coronavirus, et nos habitudes qui ont été bouleversées ?

Depuis que le Covid-19 a débarqué chez nous il y a un an, la vie n'a plus de saveur pour nous les Gabonais qui aimons la chair et la bonne chaire. Qui ne nous connaît pas dans le monde ? Nous sommes des bons vivants, des fêtards sans freins. On peut tout exiger de nous, sauf nous priver de la liberté de vivre intensément tant que la vie nous sourit...

Puis, patatras ! En un jour le coronavirus est venu nous rappeler la fragilité de la vie, et pour un rien, elle peut nous lâcher au moment on s'y attend le moins. C'est ça, cette pandémie est venue nous le rappeler. Quel bilan en un an ? Complètement Désastreux. Il n'y a pas que le gouvernement qui a édicté des mesures de restriction pour lutter contre la propagation de la maladie. Il y a surtout ces gestes barrières qui obligent à maintenir la distance avec les autres. Et ce, pour préserver la vie. La distanciation physique ? Un véritable drame qu'on vit depuis un an. Vous vous imaginez, pour éviter d'être contaminé,

on ne peut plus approcher l'autre. Est-ce possible quand on a la bonamie ? Et les ambiances ? Et "coller la petite" ? Vous les chercheurs en médecine-là, ce virus qui mute tout le temps sera-t-il éradiqué un jour ? Ah ! ce maudit virus...

Mais, il faut bien qu'on préserve la vie. Elle est si précieuse, que nul n'est prêt à la quitter pour de simples envie de chair. Alors, les gars, on s'aligne quoi

...MAKAYA

INSÉCURITÉ

Depuis le début du mois, une vingtaine de mal-fauteurs encagoulés, écumant les 1er et 2e arrondissements de Port-Gentil, multipliant, sous la menace d'armes blanches, cambriolages, braquages et, même, viols sur mineurs. Des groupes d'auto-défense tentent de leur faire face.

Page 11